

Responde Gobierno Estatal ante desafío en educación

Tras el registro de ocho amparos jurídicos en contra de los Libros de Texto de la Nueva Escuela Mexicana, la gobernadora Tere Jiménez declaró que el sistema educativo de Aguascalientes está listo y preparado para el ciclo lectivo 2023-2024. Para avalar su calidad, anunció inversiones y la implementación de una Plataforma Virtual llamada «Pasos Gigantes», que ofrece más de 10 mil contenidos educativos.

https://www.heraldo.mx/responde-gobierno-estatal-ante-desafio-en-educacion/